



ASMJ
ASSOCIATION SPORTIVE DU
MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Annulées !!! La Parisienne

INFO de la part des ORGANISATEURS

LA PARISIENNE

De : **La Parisienne | Informations** <informations@la-parisienne.net>
Date : jeu. 2 juil. 2020 à 11:58

Chères Parisiennes,

Depuis le début de la crise sanitaire, nous nous sommes résolus à attendre d'avoir une meilleure visibilité afin de prendre la décision adéquate tant pour notre organisation, que pour nos partenaires et vous, nos participantes, négligeant de fait, la communication envers vous tant les incertitudes sont grandes.
Notre silence ne signifiait pas que nous ne faisons rien, bien au contraire, nous avons cherché toutes les solutions possibles.

Aujourd'hui, même si la situation sanitaire s'améliore, il reste de trop grandes incertitudes concernant l'organisation des grands événements, et c'est donc avec une peine immense, que nous sommes dans l'obligation d'annuler la 24ème édition de La Parisienne prévue les 11, 12 et 13 septembre 2020.

Pour quelles raisons ? Les réponses sont claires :

- L'inconnue de la situation sanitaire et des conditions d'organisations en septembre. Notre priorité absolue étant d'assurer la sécurité de nos participantes, de nos partenaires, de nos bénévoles et du public.
- Les autorités délivrant les différentes autorisations et services nécessaires ne sont pas en mesure de se positionner aujourd'hui par manque de visibilité.
- Les conditions sanitaires actuelles, ne nous permettent pas de déployer un dispositif convivial, chaleureux et de proximité, l'âme de La Parisienne en serait donc touchée.

Si vous saviez combien nous sommes tristes et affectés de devoir abandonner notre événement, notre bébé, qui nous tient à cœur et en haleine durant près de 10 mois d'organisation.

Vos sourires, vos exploits, vos encouragements... Toutes ces petites attentions qui peuvent paraître anodines manquent déjà terriblement à notre petite équipe.

La Parisienne représente la femme dans son entièreté. Drôle, sportive, combative, maman, chef d'entreprise et encore bien d'autre... Nous avons à cœur de vous offrir un week-end de trois jours magique et mémorable, avec un village explosif, rempli de nombreuses animations et un parcours tout aussi magnifique et animé.

En l'état actuel, nous ne sommes pas en capacité de vous l'offrir et il est impensable pour nous de vous proposer une Parisienne qui n'en serait pas une.

Nous reviendrons plus fort en 2021, et avons hâte de vous y retrouver. Alors, si vous aviez déjà préparé vos déguisements années folles, sachez qu'en 2021, ce sera encore plus fou !

Prochainement, toutes les personnes inscrites recevront un email avec les modalités concernant l'édition 2021.

Prenez soin de vous et de vos proches.
On vous embrasse bien fort,
L'équipe organisatrice de La Parisienne

